



LES AESH

EN GRÈVE LE MARDI 19 OCTOBRE !

LA PRÉCARITÉ DES
AESH EST L'AFFAIRE
DE TOU·TE·S

RASSEMBLEMENT AU
RECTORAT DE POITIERS
MARDI 19 OCTOBRE 14H



Les PIAL, pour les élèves notifiés et leur famille c'est

- une diminution de leur nombre d'heures d'accompagnement
- l'absence d'AESH pour certain·es et la remise en cause de leur droit à l'accompagnement

Les PIAL, pour les enseignant·es, c'est

- La dégradation des conditions d'accueil de tous les élèves
- L'impossibilité de prendre en charge la diversité des élèves et assurer un enseignement correct.

LA PRÉCARITÉ DES AESH EST L'AFFAIRE DE TOU·TE·S :

- des élèves qui se retrouvent sans l'accompagnement dont ils ont besoin.
- des délais de traitement des dossiers par la MDPH inacceptables (parfois un an d'attente)
- des familles qui doivent, en plus de gérer le quotidien d'un enfant en situation de handicap, faire des recours (peu ou pas entendus) pour disposer d'un.e AESH ou de plus d'heures d'accompagnement.
- des personnels AESH, dont les conditions de travail sont encore dégradées pour des conditions salariales inacceptables : **en moyenne 750 euros par mois pour 24h de travail** (la revalorisation promise du salaire des AESH est si basse **que le premier échelon de la grille salariale repasse sous la barre du SMIC.**)
- des autres personnels éducatifs (enseignant.es, CPE, AED...) qui se trouvent démuni·e·s et incapables d'apporter l'aide nécessaire aux élèves en situation de handicap.
- des personnels administratifs des établissements, DSDEN, Rectorat, Conseil Départemental dans les MDPH en nombre insuffisant qui font face à une surcharge de travail en plus de leurs tâches habituelles.